

Sambut Harlah ke-5 SPTP Reformasi dan Musyawarah Anggota II, Gelar Turnament Reformasi Cup 2023

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PRESS.WEB.ID

Oct 15, 2023 - 13:34



TANGERANG - Merayakan Hari Ulang Tahun (Harlah) ke-5 Serikat Pekerja Tingkat Perusahaan (SPTP) Refornasi PT Chingluh Indonesia, SPTP menggelar turnamen sepak bola memperebutkan trofi dan Piala Bergilir, Minggu (15/10/2023).

Kegiatan dilaksanakan di Lapangan Dewa Cengkar Desa Talagasari Rt.004/05 yang diikuti oleh seluruh Divisi/Bagian di PT. Chingluh Indonesia yang merupakan anggota serikat SPTP Reformasi.

Hasanudin, Ketua Serikat SPTP Reformasi PT. Chingluh Indonesia mengatakan bahwa kegiatan ini dalam rangka memeriahkan Milad SPTP Reformasi sekaligus dalam rangka menyambut Musyawarah Anggota II SPTP Reformasi yaitu Pemilihan Ketua,"ucap Bung Demong, yang akrab disapa ini.

Lanjut, Bung Demong menuturkan kenapa memilih sepak bola selain olahraga bisa menyehatkan juga dengan sepak bola adalah olahraga yang digemari banyak orang. Selain itu dengan melibatkan banyak orang dalam hal ini anggota kita bisa saling bertemu dan bersilaturahmi, tentu ini akan memberikan suasana yang positif menjelang pemilihan Ketua nanti.

" Dengan mengadakan sepak bola tentu semua anggota bisa terlibat dan Olahraga ini banyak digemari sehingga selain sehat tentu jadi ajang silaturahmi, " ujar Bung Demong.

Kegiatan turnamen ini dibuka oleh Bob, selaku Ketua Pelaksana dan Ketua Umum SPTP reformasi Hasanudin dan jajaran pengurus, dengan ditandai penendangan pertama Kick Off pertandingan, pertandingan diawali oleh kesebelasan Geptasa dan Hawhaw.

Saat ditemui disela jeda pertandingan septyawan atau akrab dipanggil Bung Bob menjelaskan Ini merupakan ajang silaturahmi antar karyawan dan bagian/divisi, maka itu diharapkan seluruh peserta untuk menjunjung tinggi sportivitas dan mengutamakan keselamatan dalam bertanding," ujar Bob.

Turnament ini diikuti oleh 10 tim yang merupakan Tim internal anggota serikat SPTP Reformasi dan 2 Tim Undangan yaitu dari Tim Disnaker dan Polsek Cikupa Pertandingan di mulai pada pukul 08.00 Wib sampai dengan 17.30 Wib.

Acara ini juga dihadiri Edih Jayadi, Selain sebagai Caleg DPRD Dapil 5, Edih Jayadi juga merupakan Pendiri dari Serikat SPTP Reformasi ini.

Saat ditemui awak media saat menyaksikan pertandingan, Bung Uje yang akrab disapa ini mengucapkan selamat bertanding kepada rekan rekan para anggota serikat SPTP Reformasi jadikan Turnament ini sebagai Moment menguatkan ikatan organisasi, junjung keutuhan Organisasi, menang kalah dalam pertandingan itu biasa.

" Jadikan moment Pertandingan sepak bola ini sebagai ajang untuk menguatkan. Keutuhan organisasi dan ikatan sikaturahmi berorganisasi diatas segalanya," pesan Bung Uj.

Menyinggung Soal rencana akan diadakannya Musyawarah Anggota II Sptp Reformasi untuk memilih Ketua Baru, Bung Uje memberikan saran. Bahwa seperti sepak bola, Siapapun boleh bertanding, tapi ingat siapa pun yang menang, Keutuhan Organisasi di atas semuanya, itulah Filosofi Sepak Bola.

" Saya mengucapkan selamat Harlah untuk SPTP Reformasi yang ke-5, PT.

Chingluh Indonesia, apresiasi kepada Rekan Bung Acan Demong sebagai Ketua telah menunjukkan kapabilitas dan Royalistasnya sehingga Sptp bisa maju dan berkembang," Tutup Bung Uj.

SPTP Reformasi adalah salah satu dari beberapa serikat yang bergabung di PT.Chingluh Indonesia yang berdasarkan sumber dari pengurus berjumlah 1.600 anggota dan disponsori oleh Sepatu CHIWARI produk Lokal yang mengutamakan mutu.

Teguh, salah satu HRD PT. Chingluh saat dikonfirmasi lewat pesan Whatshap mengucapkan selamat Harlah ke-5 untuk serikat SPTP Reformasi sebagai ajang silaturahmi antar karyawan dan sangat apresiasi, dan beliau mohon maaf kepada seluruh Anggota SPTP Reformasi tidak bisa menghadiri giat karena ada tugas diluar kota.

" Selamat ulang tahun untuk SPTP Reformasi, semoga selalu bersinergi dan menjalin hubungan industrial yg harmonis dg manajemen perusahaan, serta dpt memperjuangkan kesejahteraan anggota dan keluarga nya," pesannya

Seluruh Jajaran Pimpinan, Tim Redaksi MediaGlobal.id mengucapkan Harlah ke-5 Untuk Serikat SPTP Reformasi PT. Chingluh Indonesia, Semoga Serikat SPTP Reformasi bisa terus Membela Anggotanya sehingga bisa melahirkan Buruh yang sejahtera.(hd)